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Instala Bedolla Mesa de Gobernabilidad y
Seguimiento al Proceso Electoral 2023-2024

- Llama gobernador a fuerzas políticas y a órganos electorales a unirse para impulsar un proceso austero,
equitativo y democrático.

Morelia, Michoacán, 11 de septiembre de
2023.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla,
encabezó la instalación de la Mesa de
Gobernabilidad y Seguimiento al Proceso
Electoral 2023-2024, en la que participan los
órganos electorales, partidos políticos y las
áreas de seguridad.

El mandatario estatal reiteró el compromiso
de la administración estatal para generar todas
las condiciones para que las y los michoacanos
salgan en libertad para emitir sus votos, se
cuide la democracia e incremente la

participación ciudadana.
"La soberanía del pueblo es la única

autoridad legítima de una Nación, por eso
debemos garantizar un proceso electoral que
refleje la voluntad popular y el sentir de los
ciudadanos" citó.

Hizo un llamado a cuidar los recursos que
se invierten en los procesos electorales y que
éstos sean austeros y no se desvíe el dinero
público que podría ser destinado a temas como
la salud y la educación.

En ese sentido, propuso destinar 500

millones de pesos en lugar de 679 millones
que están contemplados para el proceso, los
cuales dijo son suficientes para sacar adelante
la elección. "Tenemos que ser responsables
en el gasto público", llamó.

Por su parte, el secretario de Gobierno,
Carlos Torres Piña, aseguró que se tienen las
puertas abiertas para tener una comunicación
permanente con todas las fuerzas políticas,
con las autoridades electorales y órganos en
la materia.

“Hay que decirlo muy claro, en Michoacán
existen las condiciones para el proceso
comicial. Y, por tanto, la democracia y libertad

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, encabezó la instalación de la Mesa de Gobernabilidad
y Seguimiento al Proceso Electoral 2023-2024, en la que participan los órganos electorales,
partidos políticos y las áreas de seguridad.

electoral de las y los michoacanos está
garantizada. A todos los actores políticos, y a
los órganos electorales y sus integrantes,
decirles que ofrecemos el diálogo y respeto;
en el Gobierno de Michoacán siempre tendrán
las puertas abiertas”, expresó.

En la instalación de la Mesa estuvieron
presentes el vocal Ejecutivo del Instituto
Electoral de Michoacán, David Alejandro
Delgado Arroyo; el presidente del Instituto
Electoral de Michoacán, Ignacio Hurtado
Gómez; la presidenta del Tribunal Electoral del
Estado de Michoacán, Alma Rosa Bahena
Villalobos; el fiscal General del Estado, Adrián
López Solís; y el delegado de la Fiscalía
General de la República, Jesús López Trujillo.

Además de la presidenta de la Mesa
Directiva del Congreso del Estado, Julieta
García Zepeda; el presidente del Supremo
Tribunal de Justicia, Jorge Reséndiz García;
así como representantes de todos los partidos
políticos e invitados especiales.Encabeza Juan Antonio

Ixtláhuac Orihuela pega de
bando de fiestas patrias

- Llaman a la población a sumarse a todas las actividades

Para informar a los ciudadanos de las actividades que se
tendrán durante las fiestas patrias, el Gobierno Municipal
fijó el bando de actividades alusivos a estas fechas.

H. Zitácuaro Michoacán, 11
de septiembre de 2023.- Por:
Guadalupe Solache Rebollo. Para
informar a los ciudadanos de las
actividades que se tendrán
durante las fiestas patrias, el
Gobierno Municipal fijó el bando
de actividades alusivos a estas
fechas.

La actividad estuvo
encabezada por el Presidente
Municipal, Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela, así como
integrantes del cabildo local y
funcionarios de las distintas
dependencias.

Fue la Escolta y Banda de
Guerra de la Secretaría de
Seguridad Pública Municipal los
responsables de llevar a cabo los
honores a la bandera como inicio

del acto.
El encargado de pronunciar el mensaje

alusivo a este acto de pega de bando, fue el
Secretario del Ayuntamiento, Eduardo Sánchez
de las Matas Guerrero, y durante su
intervención invitó a la población a ser parte
de los festejos. Aseguró además que el
Gobierno Municipal trabaja para garantizar
unas fiestas patrias tranquilas para todos.

Asimismo recordó que en aquel tiempo un
grupo de personas se reunieron para buscar
la independencia del país, ahora las
generaciones actuales se deben reunir para

recordar dicho acontecimiento pero además
para rendir homenaje a quienes hicieron
posible que México sea un país libre e
independiente.

Cómo ya es tradición, el Presidente
Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela
acompañados de la presidenta del DIF, Vanessa
Ixtláhuac fueron los responsables de pegar el
primer bando a las afueras de la presidencia,
luego se hizo el tradicional recorrido por las
calles para fijar el bando en los lugares
destinados.
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Bebés robot, la iniciativa del
Cecytem para reducir el
embarazo adolescente

- Concientiza a estudiantes sobre la responsabilidad que implica ser
padres a temprana edad

Morelia, Michoacán, 10 de septiembre de 2023.- Para reducir los índices del embarazo
adolescente, el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Michoacán
(Cecytem) desarrolla una iniciativa entre sus estudiantes: dejar a su cargo bebés robot, para
concientizarlos sobre la responsabilidad que implica ser padres a temprana edad y evitar que
abandonen sus estudios.

Durante una semana, los jóvenes adoptan a los bebés robot, que cuentan con
características similares a los de uno de carne y hueso. Comen, se enferman; necesitan que se
les cambie de pañal, que se les bañe con una esponja y jabón neutro, y también amor, o de lo
contrario, llorarán hasta que lo tengan en sus brazos.

Previamente, los estudiantes son capacitados sobre los cuidados que requiere un recién
nacido; después formarán parejas o de manera individual para que lo lleven a casa para
hacerse cargo durante una semana. No pueden dejarlo encargado, así que, si van a una fiesta,
al mercado, o algún lugar de recreación, lo tienen que llevar consigo.

El Cecytem es el único subsistema de educación media superior en el estado que cuenta
con esta tecnología que utiliza en sus 93 planteles. En 2016 adquirió por primera vez 46 bebés
robot con el objetivo de orientar y prevenir a la comunidad estudiantil sobre los embarazos
adolescentes y generar conciencia de la responsabilidad que implica ser madres y padres a
temprana edad.

La iniciativa ha creado conciencia entre sus estudiantes al disminuir en un 46 por ciento
el número de embarazos adolescentes al pasar de 140 en el periodo 2021-2022 a 76 en el ciclo
escolar 2022-2023.

Para reducir los índices del embarazo adolescente, el Colegio de Estudios Científicos y
Tecnológicos del Estado de Michoacán (Cecytem) desarrolla una iniciativa entre sus estudiantes:
dejar a su cargo bebés robot, para concientizarlos sobre la responsabilidad que implica ser
padres a temprana edad y evitar que abandonen sus estudios.

SEE revela ruta de corrupción; se
recuperarán plazas docentes

 El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar,
revelaron la ruta de corrupción que ha dejado escuelas sin docentes, y anunciaron un plazo
para que quienes han sido presionados se presenten con la autoridad y con su apoyo, lleguen a
los planteles.

Morelia, Michoacán, 11 de septiembre de
2023.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
y la secretaria de Educación, Gabriela Molina
Aguilar, revelaron la ruta de corrupción que

ha dejado escuelas sin docentes, y
anunciaron un plazo para que quienes han
sido presionados se presenten con la
autoridad y con su apoyo, lleguen a los

planteles.
El mandatario enfatizó que no habrá

tregua con ninguno de los "vivales" que han
dañado al sector educativo, alimentando la
ruta de la corrupción que ha dejado vacíos en
las escuelas, afectando así la educación de
niñas y niños.

Por su parte, Gabriela Molina puntualizó
que el modus operandi es mover a un maestro
de su escuela de manera irregular, cobrando a
algunos hasta 60 mil pesos, para dejar un
vacío con la intención de llevar a sus
eventuales, a quienes les piden "su adelanto"
y les llegan a cobrar hasta 300 mil pesos con
la promesa de darles su plaza.

Después hacen presión, engañando a

papás y a otros docentes, para lograr la
contratación de eventuales o normalistas, ello
sin explicar que la falta de maestros es
generada por ellos mismos. Otra forma de
hacer presión es propiciando la opacidad,
pidiendo a los directores que no entreguen la
plantilla, que es donde dice cuántos maestros
están en cada escuela.

Derivado de esas prácticas irregulares,
hay 76 docentes que no han recogido su
orden de adscripción por presiones, quienes
tendrán 72 horas para recogerla en la SEE,
expuso la jefa del sector educativo en
Michoacán.

Agregó que hay 138 docentes asignados
en 2022 que no están trabajando en su escuela,
ellos tendrán esta semana para presentarse
en la dependencia estatal y ser apoyados para
que lleguen a sus espacios de trabajo, y
contribuir así en la educación de miles de niñas
y niños.

Con Bedolla, Michoacán
recuperó la rectoría de la

educación
 - Tras años de corrupción, hoy el sector avanza con transparencia y

acciones firmes

Morelia, Michoacán, 11 de septiembre de 2023.- En estos últimos dos años se han invertido
más de 52 mil millones de pesos para el pago de las y los maestros, quienes de manera
histórica reciben en tiempo y forma su salario, gracias a la recuperación de la rectoría de la
educación en Michoacán.

En el marco del Segundo Informe de Gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla, son firmes y
contundentes los pasos que se han dado para poner orden administrativo en el sector
educativo, señaló la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar.

Se puso fin al “huachicol” de plazas que significaba alrededor de 480 millones de pesos al
año, y ahora cobra con tarjeta el 99 por ciento de los trabajadores, de esta manera se ha
puesto un alto a la corrupción y se ha reforzado la transparencia, a fin de cumplir a las y los
docentes michoacanos con el pago puntual y completo.

Gabriela Molina destacó la gestión y coordinación del gobernador del estado con el
presidente Andrés Manuel López Obrador, y señaló que la estabilidad financiera se debe
también al ordenamiento con acciones como la creación de órganos, lineamientos y un comité
para dar transparencia a procesos administrativos.

"Se recupera la rectoría de la educación con cada paso que damos para eliminar viejas
prácticas que por años dañaron al sector educativo, lo más importante hoy es la educación,
lo más importante es la formación de más de un millón 200 mil niñas, niños y jóvenes", finalizó
la jefa del sector educativo en Michoacán.

En estos últimos dos años se han invertido más de 52 mil millones de pesos para el pago de las
y los maestros, quienes de manera histórica reciben en tiempo y forma su salario, gracias a la
recuperación de la rectoría de la educación en Michoacán.
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Conflicto entre la primaria Emiliano Zapata y el
Jardín de Niños Miguel de Cervantes

por una barda
- Maestra del Jardín de Niños quiere construir barda para dividir primaria del kinder, esto dejaría sin agua y

otras áreas a niños de la primaria

H. Zitacuaro Michoacán, 11 de septiembre
de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Madres de familia de la escuela Primaria
Emiliano Zapata de La Garita, se manifestaron
a las afueras de esta institución y bloquearon
la carretera salida a Tuzantla por más de 3
horas.

La acción fue para pedir la intervención
directa de personal de la SEE en el estado, ya
que la directora del Jardín de Niños Miguel de

Cervantes, que está a un lado de la primaria
quiere construir por la fuerza una barda para
dividir ambas instituciones, ya que
actualmente comparten parte del terreno y la
entrada es una en común.

En entrevista las representantes del comité
de padres de familia de la escuela primaria,
señalaron que ambas escuelas tienen la misma
entrada, sin embargo ahora la directora del
kinder quiere una entrada particular y para ello

quiere construir una barda. El problema es que
al construirse dicha barda, la primaria se
quedaría sin baños, sin cisterna y sin una
bodega, ya que quedarían del lado del kinder.

“La escuela primaria se fundó hace más de
40 años y el kinder se construyó tiempo
después, y la directora del kinder dice que ese
espacio donde quiere la barda era de ella y
eso no es posible”, explicó María Concepción
Colín, Presidenta de la Mesa Directiva de

Padres de familia.
Expuso que se ha tratado de dialogar con

Iztzel Catalina Tapia, quien es la directora del
Jardín de Niños, pero se pone violenta y les
ha dicho que tiene palancas y que va a
construir la barda sea como sea, que nadie se
lo va a impedir.

Los manifestantes pidieron la intervención
directa del jurídico de la SEE en Morelia, Víctor
Hugo Delgado para que defina esta situación,
ya que a nivel local no se ha podido hacer
nada.

Al lugar acudió el Secretario del
Ayuntamiento Eduardo Sánchez de las Matas
Guerrero, quien diálogo con las madres de
familia y acordó una reunión el martes con
autoridades de la SEE a nivel local, regional y
estatal para llegar a una solución.

Madres de familia de la escuela Primaria Emiliano Zapata de La Garita, se manifestaron a las afueras de esta institución y bloquearon la carretera salida a Tuzantla por más de 3 horas. La
acción fue para pedir la intervención directa de personal de la SEE en el estado, ya que la directora del Jardín de Niños Miguel de Cervantes, que está a un lado de la primaria quiere construir
por la fuerza una barda para dividir ambas instituciones,

Zitácuaro continúa avanzando
con servicios básicos en
colonias y comunidades

-Toño Ixtláhuac entregó otra red de drenaje, en San Juan Zitácuaro.

Zitácuaro, Mich., a 9 de septiembre del 2023.- Con obras integrales que promueven el
desarrollo social de los zitacuarenses, el gobierno de Toño Ixtláhuac continúa avanzando. En
este sentido, el presidente municipal inauguró una red de drenaje en Pueblo Nuevo.

Fue la calle Lago de Patzcuaro de esta localidad, donde el alcalde entregó 213 metros de
línea de  saneamiento y alcantarillado, beneficiando a 200 habitantes.

Toño Ixtláhuac resaltó el interés de su #GobiernoDeSoluciones en dar prioridad a las
comunidades que más necesidades presentan, realizando obras en las que se incluyen los
servicios básicos, como ésta.

El edil señaló que su administración está comprometida con destinar recursos en obras
integrales; pavimentaciones, servicios básicos como agua potable, drenaje y alumbrado público
que elevan la forma de vida de la comunidad. Aseguró que seguirá trabajando por el progreso
de La Heroica.

Con obras integrales que promueven el desarrollo social de los zitacuarenses, el gobierno de
Toño Ixtláhuac continúa avanzando. En este sentido, el presidente municipal inauguró una red
de drenaje en Pueblo Nuevo.

Aumentan casos de covid-19,
Centro de Salud invita a

población a cuidarse
- Sigue la realización de pruebas

En los últimos días a nivel local se ha tenido
un incremento en el número de casos de covid-
19, lo que demuestra que este virus llegó para
quedarse y ya forma parte de las enfermedades
que se registran en determinadas temporadas
del año.

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de
septiembre de 2023.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. En los últimos días a nivel
local se ha tenido un incremento en el
número de casos de covid-19, lo que
demuestra que este virus llegó para
quedarse y ya forma parte de las
enfermedades que se registran en
determinadas temporadas del año.

Así lo señaló en entrevista la Directora
del Centro de Salud, Anna Denny
González Avilés, quien expuso que en este
espacio se siguen haciendo pruebas
rápidas, éstas dependen de los síntomas
así como de la recomendación del médico
encargado de consulta.

Recalcó que las personas que
comiencen con síntomas de
enfermedades respiratorias, de inmediato
deben acudir a consulta médica para
evitar cualquier complicación; es
importante que reciban el tratamiento
adecuado y no se automediquen, ya que
esto podría agravar su salud.

En este sentido, precisó que todos los
días a las 8:00 de la mañana y a la 1:00 de
la tarde se entregan las diferentes fichas
para consultas, por lo que la población
debe acudir para recibir la atención, en
promedio cada médico de los consultorio

atiende alrededor de 15 consultas.
En cuanto a la vacunación, dijo que se

tiene en existencia 20 dosis de la vacuna
Pfizer kids destinada para niños de 5 a 11
años de edad. Para adultos mayores de
18, no hay por el momento vacuna, sin
embargo se pueden registrar en una lista
y en cuanto llegue vacuna Abdala de otros
municipios se les llamará.
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En alfabetización aún persiste desigualdad
hacia las mujeres: Gloria Tapia

-Al conmemorarse el Día Internacional de la Alfabetización, refirió que los datos de la UNESCO muestran que
en nuestro país la tasa de alfabetización masculina es del 96.06 por ciento, mientras que la femenina es del 94.5
por ciento.

En materia de alfabetización, en
México aún persiste la desigualdad hacia
las mujeres, por lo que es fundamental
continuar trabajando para que esas
brechas desaparezcan, recalcó la diputada
Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del
Grupo Parlamentario del Partido
Revolucionario Institucional en la LXXV
Legislatura del Congreso del Estado.

Al conmemorarse el Día Internacional
de la Alfabetización, la diputada por el
Distrito de Zitácuaro refirió que los datos
de la UNESCO muestran que en nuestro
país la tasa de alfabetización masculina
es del 96.06 por ciento, mientras que la
femenina es del 94.5 por ciento.

“Pese al avance que se ha tenido en
materia de derechos de las mujeres, aún
encontramos en sectores de la población
una tendencia a privilegiar la educación
escolarizada de hombres que de mujeres,
pues persiste la concepción de que las
mujeres están destinadas al trabajo en el
hogar”.

Gloria Tapia señaló que los datos del
INEGI confirmar las desigualdades que
persisten, ya que de acuerdo con el Censo
de Población y Vivienda 2020, cuatro de
cada 100 hombres y seis de cada 100
mujeres de 15 años y más no saben leer
ni escribir.

“Si bien es cierto que en las últimas
décadas en México se han dado pasos
importantes contra el analfabetismo, lo
cierto es que la proporción de mujeres
analfabetas con respecto a los hombres
sigue siendo mayor, por lo que se precisan
doblegar esfuerzos para generar
condiciones de igualdad en el acceso a la
educación entre ambos géneros”, subrayó.

En materia de alfabetización, en México aún persiste la desigualdad hacia las mujeres, por lo
que es fundamental continuar trabajando para que esas brechas desaparezcan, recalcó la diputada
Gloria Tapia Reyes.

En Epitacio Huerta trazamos
ruta rumbo al 2024 :

Octavio Ocampo
- En los municipios respetaremos las decisiones de la militancia

Epitacio Huerta, a 10 de diciembre de 2023.-  Con el objetivo de ir trazando una
ruta encaminada al proceso electoral del 2024, el líder del  Partido de la Revolución
Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, se reunió con militancia de Epitacio
Huerta.

En presencia de militancia, lideresas y liderazgos de esta región, el líder del Sol
Azteca explicó que el proceso electoral 2023-2024 ya inició por lo que es importante
ir definiendo algunos temas propios de la elección.

Detalló que a nivel nacional el PRD está  contribuyendo con el  Frente Amplio por
México y ha mostrado su respaldo absoluto a la Senadora Xóchitl Gálvez, porque es
un perfil que representa la socialdemocracia que promovemos en el PRD.

Sin embargo, - abundó Ocampo-, en los  municipios  será diferente, vamos a
revisar la política de alianzas, a definir cómo estará el PRD avanzando, pero sobre
todo vamos a respetar la decisión de la militancia.

No están solos, vamos juntos en esto y estamos decididos a dar la batalla y recuperar
espacios, vamos a respetar a nuestra militancia que es lo más valioso que tenemos,
dijo al concluir.

En presencia de militancia, lideresas y liderazgos de esta región, el líder del Sol Azteca explicó
que el proceso electoral 2023-2024 ya inició por lo que es importante ir definiendo algunos
temas propios de la elección.

Sedeco reconoce a Zitácuaro
por ofrecer trámites rápidos

y sencillos
- Se ubica en el segundo lugar estatal de Mejora Regulatoria por sus

buenas prácticas

Morelia, Michoacán, 10 de septiembre de 2023.- La Secretaría de Desarrollo
Económico (Sedeco) otorgó un reconocimiento al municipio de Zitácuaro en materia
de Mejora Regulatoria al ofrecer trámites más rápidos, sencillos, menos costosos y
transparentes en beneficio de sus habitantes.

Ante las buenas prácticas implementadas, el municipio se ubica además en el
segundo lugar estatal dentro de los resultados generales del Observatorio Nacional
de Mejora Regulatoria, precisó la dependencia estatal.

Personal de la dependencia impartió una charla sobre el sistema de Ventanilla
Única de Construcción para Expedición de Licencias, que ya opera en el municipio,
con la finalidad de lograr la mejor resolución de trámites.

Desde la Dirección de Mejora Regulatoria de la Sedeco se busca reconocer el
trabajo que se realiza a nivel municipal para agilizar trámites y servicios a los habitantes,
como lo ha instruido el titular de la dependencia, Claudio Méndez Fernández.

Con ello se impulsa la política de mejora regulatoria para lograr mayor transparencia,
rendición de cuentas y la eficiencia de la administración pública municipal y estatal.

Por otra parte, se llevó a cabo la firma de convenio de colaboración entre Zitácuaro
y el municipio de Jilotepec, Estado de México, en materia de Desarrollo y Herramientas
Tecnológicas para mejorar la gestión gubernamental en el ámbito digital.

La Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) otorgó un reconocimiento al municipio de
Zitácuaro en materia de Mejora Regulatoria al ofrecer trámites más rápidos, sencillos, menos
costosos y transparentes en beneficio de sus habitantes.
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Anuncian creación de la Liga
de Basquetbol Infantil, Juvenil,

Interprepas y universitaria
- Podrán participar primarias, secundarias, preparatorias y universidades

de todo el municipio
- Encuentros arrancarán el 23 de septiembre

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de septiembre de 2023.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Como parte de la Escuela del Deporte Municipal que pretende impulsar el
Gobierno de Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, se crea la Liga de Básquetbol Infantil,
Juvenil, Interprepas y Universitaria, el cual pretende congregar a todas las escuelas
del municipio.

Así lo dieron a conocer impulsores de este proyecto así como el titular del deporte
a nivel local, los cuales dejaron claro que se pretende el desarrollo pleno de niños y
jóvenes que les guste este deporte.

En representación del Gobierno Municipal, Félix Reyes Posadas titular de Cultura
Física y Deporte, expuso que este tipo de proyecto tiene todo el apoyo del municipio.

Por su parte, el presidente de la liga, José Alfredo Ramírez, explicó que el proyecto
de la liga de basquetbol inició con centros de formación, dónde se lograron resultados
muy positivos en el nivel de preparatorias, y para darle seguimiento ahora se incluyen
a primarias y secundarias, además de universidades.

En este sentido, aplaudió que el deporte del básquetbol está creciendo, y además
al integrar a jóvenes y niños, reúne a familias enteras que acuden a ver los encuentros.

Asimismo invitó a todas las escuelas primarias, secundarias, preparatorias y
universidades, así como clubes deportivos a sumarse, no se le negara participar a
nadie, no habrá cobro de inscripción. Se pretende iniciar el próximo 23 de septiembre
y los encuentros serán en la Unidad Deportiva La Joya.

Estuvieron presentes Arturo Ramírez Gutiérrez y Juan Carlos García Castañeda;
el director de la ETI Samuel Ramos, Caín Rosas Valdovinos; y los árbitros Iván Soto
Zarco y Horacio Vaca Esquivel. Todos coincidieron que anteriormente se había
intentado algo así pero no fue posible, ahora están las condiciones dadas por lo que
confiaron en que tenga mucho éxito.

Comienzan trabajos de pavimentación
en la colonia Emiliano Zapata

-Toño Ixtláhuac y Vanessa Ixtláhuac arrancaron los trabajos de esta obra.

Zitácuaro, Mich., a 11 de septiembre
del 2023.- Toño Ixtláhuac acompañado de
la presidenta honoraria del DIF, Vanessa
Ixtláhuac, dio el banderazo de arranque a

los trabajos de pavimentación de un
camino en la colonia Emiliano Zapata.

Se trata de un camino cercano a los
150 metros lineales, el cual le fue solicitado,
anteriormente, al alcalde por la
comunidad.

El presidente municipal destacó que en
esta demarcación son varios caminos que
su gobierno ha realizado y, hoy
nuevamente, con esta obra se refrenda el
apoyo de su actual administración.

 Toño Ixtláhuac acompañado de la presidenta honoraria del DIF, Vanessa Ixtláhuac, dio el
banderazo de arranque a los trabajos de pavimentación de un camino en la colonia Emiliano
Zapata.
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Sigue estos consejos de la
SSM para prevenir

enfermedades neurológicas
- Brinda atención médica gratuita y especializada en los hospitales

Civil y de la Mujer

Morelia, Michoacán, 11 de septiembre de 2023.- Mantener una dieta saludable
y equilibrada; evitar el exceso de grasas animales y sal; aumentar el consumo
de frutas y verduras; evitar el consumo de alcohol, tabaco y drogas; y dormir
ocho horas diarias, puede prevenir enfermedades neurológicas a temprana edad.

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) señaló que las enfermedades
neurológicas como la epilepsia, Parkinson, o Alzheimer, alteran el funcionamiento
del sistema nervioso central y periférico, de tal manera que pueden conducir a
una discapacidad, o incapacidad de realizar una actividad de forma normal.

Entre los factores de riesgo para desarrollarlas se encuentra la genética y la
edad; el consumo de tabaco, drogas y/o alcohol; llevar una dieta poco saludable,
así como inactividad física. En algunos casos, la contaminación y las lesiones
craneales también son una causal importante.

Dentro de los primeros síntomas para la detección de problemas neurológicos
está la debilidad o parálisis, movimientos anormales como temblores o dificultad
para caminar, pérdida de equilibrio, dificultad para tragar o sentir un bulto en la
garganta, convulsiones o episodios de sacudidas, pérdida evidente del
conocimiento (crisis no epilépticas), y episodios de falta de reacción. En caso
de presentar alguno de ellos la recomendación es acudir inmediatamente a
recibir atención médica.

La detección y un tratamiento oportuno de estos padecimientos ayuda a
mejorar la calidad de vida de los pacientes, es así que la SSM brinda de manera
gratuita atención médica especializada en el Hospital General Dr. Miguel Silva
y de la Mujer.

La salud del cuerpo: UNAM

La salud se construye a lo largo de toda la vida, y sólo se alcanza a través del
cuidado de nuestro cuerpo, las emociones y los sentimientos. Ser saludable implica
alcanzar un estado de completo bienestar físico, social y emocional.

Mente sana en cuerpo sano
Es importante iniciar nuestro recorrido con esta reflexión: Podemos vernos

físicamente bien, tener buenos hábitos alimenticios, pero si emocionalmente nos
sentimos mal, sin no nos sentimos satisfechos con nosotros mismos o con lo que está
ocurriendo, nuestro estado de salud no está en equilibrio. No dejes de ver el video La
llave de la Salud.

Alimentación
Aquí podrás jugar con los equipos y comprender lo importante que es la nutrición

en nuestra vida, pues el comer de más o comer de menos provoca graves
consecuencias para la salud.

El cuerpo en movimiento
El ejercicio mejora la capacidad pulmonar, disminuye la ansiedad, relaja los

músculos tensos e incrementa el flujo sanguíneo a todo nuestro cuerpo. Aquí, a través
del juego podrás analizar la importancia que tiene la actividad física en nuestra vida.

Sobrepeso y obesidad
Tanto el sobrepeso como la obesidad son dos factores de riesgo que están

involucrados en la aparición de muchos padecimientos, como enfermedades del corazón,
de las articulaciones y de diabetes. Al interactuar con los equipos de esta sección
podrás comprobar que los problemas de salud que hoy vivimos son consecuencia de
nuestro estilo de vida.

Alista Gobierno de Michoacán
despliegue para
festejos patrios

El secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña,
informó que se trabaja en coordinación con las
instituciones de Protección Civil y Seguridad
Pública para atender los protocolos referentes
a los festejos patrios de los próximos 15, 16 y 30
de septiembre, así como del concierto que
ofrecerá Julión Álvarez en el Centro de la
capital michoacana.

Morelia, Michoacán, 10 de septiembre de
2023.- El secretario de Gobierno, Carlos Torres
Piña, informó que se trabaja en coordinación
con las instituciones de Protección Civil y
Seguridad Pública para atender los protocolos
referentes a los festejos patrios de los
próximos 15, 16 y 30 de septiembre, así como
del concierto que ofrecerá Julión Álvarez en
el Centro de la capital michoacana.

Comentó que ya se tuvieron diversas
reuniones con personal de Protección Civil,
Guardia Civil, el Ejército Mexicano y la Guardia
Nacional, relacionadas al operativo que se
implementará durante el Grito de Dolores, el
concierto de Julión Álvarez el 15 de
septiembre, y los desfiles del 16 y del 30 del
mismo mes.

“Por las mismas actividades que se tienen
programadas para el día 15, se están
reforzando los trabajos en cuanto a los
accesos para ingresar al Centro de Morelia,
por lo que en los próximos días se dará a
conocer a la población por donde podrá
ingresar y salir del primer cuadro de la ciudad,
desde qué hora se cerrarán las vialidades y
las diversas desviaciones vehiculares que se
estarán presentando”, apuntó.

El secretario de Gobierno mencionó que,
de acuerdo al esquema de Protección Civil, se

tendrán que generar algunos protocolos de
actuación ante eventos masivos para que no
existan incidentes, sobre todo en el espacio
donde se realizará el concierto posterior al Grito
de Independencia, donde se espera la
presencia de 80 a 100 mil asistentes solamente
en la avenida Madero, más las plazas de
Armas, Melchor Ocampo y Benito Juárez.
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Con Bedolla, la capacitación laboral inclusiva
es una realidad en el Icatmi

- Plantel Santa María atiende a personas con capacidad y se construye uno más en Villas del Pedregal, en
Morelia

Morelia, Michoacán, 12 de septiembre de
2023.- Como parte de la estrategia del
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, para la
atención de grupos vulnerables, se
concretaron dos proyectos inclusivos en el
Instituto de Capacitación para el Trabajo del
Estado de Michoacán (Icatmi), en el plantel
Santa María y uno nuevo en el
fraccionamiento Villas del Pedregal, para llevar
la formación laboral a todos los sectores y a
todos los rincones del estado.

Desde el inicio de la presente
administración se implementó la
transformación del plantel Santa María para
hacerlo incluyente, con una inversión de 10
millones de pesos para la adaptación de más
de 800 metros de rampas, barras de seguridad,
guía para personas con discapacidad visual,
malla en la cancha para deporte adaptado,
señalética en braille, y sanitarios inclusivos, a
cargo de la Secretaría de Comunicaciones y

Obras Públicas (SCOP).
Actualmente, el plantel Santa María brinda

atención a 383 personas con discapacidad, al
contar con las condiciones necesarias para la
impartición de cursos de panadería, repostería,
así como masaje, inglés, corte y confección, y
computación, que son los de mayor demanda
entre este sector de la población.

Asimismo, se construye el plantel número
22 en el fraccionamiento Villas del Pedregal
con una inversión de 16 millones de pesos, el
cual contará con todo lo necesario para impartir
cursos a personas con discapacidad, y atender
el aumento de matrícula en la acción móvil del
Icatmi de este fraccionamiento, que cuenta con
casi mil estudiantes por año, repartidos en tan
solo dos pequeñas instalaciones donde se
atiende a 618 alumnas y alumnos inscritos en
lo que va del año, con corte al mes de junio.

La directora general del Icatmi, Paula
Espinosa Barrientos, reiteró la misión del
Icatmi para preparar a las personas que tienen
la necesidad de emplearse, autoemplearse o
actualizarse en su actividad laboral, y destacó
el respaldo de la presidenta honoraria del
Sistema DIF Michoacán, Grisel Tello Pimentel,
para llevar la capacitación a los grupos
vulnerables, con el fin de insertarlos en el
campo laboral sin ser discriminados.

Como parte de la estrategia del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, para la atención de
grupos vulnerables, se concretaron dos proyectos inclusivos en el Instituto de Capacitación para
el Trabajo del Estado de Michoacán (Icatmi).

Coordinación de Comercio
alista operativo para la noche

del 15 de septiembre
- Comerciantes que participen en venta deberán hacerlo en orden

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de septiembre de 2023.- Por: Guadalupe Solache.
Durante los festejos patrios, la Coordinación de Comercio llevará a cabo un operativo
para vigilar que haya orden durante estas fechas en la actividad comercial, la idea es
ofrecer una buena imagen a los ciudadanos y además desarrollar su función en forma
ordenada.

En entrevista Anselmo Munguía Ortega, explicó que se ha trabajado para ordenar
este sector, prueba de ello es que han sido liberados los accesos al jardín y también se
ha retirado a comerciantes de la plancha principal, la idea es ofrecer una mejor
imagen pero sin afectar la economía de quienes se dedican a esta actividad.

Asimismo durante el fin de semana que son los días de festejo, inspectores no
permitirán el ingreso de comerciantes a la plancha del jardín central, ya que habrá
área destinada al comercio de artículos patrios, recursos y antojitos mexicanos en las
calles de 5 de mayo en el tramo de Ocampo a Lerdo de Tejada; Lerdo de Tejada, de
5 de mayo a Dr. Emilio García.

Munguía Ortega, explicó que se tiene la solicitud de las uniones de comerciantes
que año con año participan en estas fechas, además de 30 más que son externas,
pero se les dará prioridad a las que tradicionalmente venden en las fiestas patrias.

Como coordinador de comercio, reconoció que este rubro es la base de la economía
local, representa el sustento de miles de familias, por lo tanto cuentan con todo el
apoyo del Gobierno Municipal, siempre y cuando trabajen en orden y respeten las
disposiciones.

Durante los festejos patrios, la Coordinación de Comercio llevará a cabo un operativo para
vigilar que haya orden durante estas fechas en la actividad comercial, la idea es ofrecer una
buena imagen a los ciudadanos y además desarrollar su función en forma ordenada.

Garantizados, voto libre y
seguridad en proceso
electoral: Torres Piña

Morelia, Michoacán, 11 de septiembre de 2023.- En Michoacán existen las
condiciones para el desarrollo del proceso comicial y, por tanto, la democracia y la
libertad electoral de las y los michoacanos están garantizadas, afirmó el secretario de
Gobierno, Carlos Torres Piña.

 Lo anterior, durante la instalación de la Mesa de Gobernabilidad y Seguimiento al
Proceso Electoral 2023-2024, encabezada por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla,
y con la presencia de las y los representantes de los partidos políticos, de los órganos
electorales y de los poderes del Estado.

 Torres Piña informó que el Gobierno de Michoacán contribuirá en la realización
de un proceso electoral apegado a la ley, que garantice las condiciones adecuadas
para la participación ciudadana y para que las autoridades electorales puedan realizar
su trabajo.

 Ofreció diálogo, respeto y puertas abiertas para que el trabajo interinstitucional
sea coordinado y cordial en tres puntos específicos: organizar las elecciones con la
responsabilidad de las autoridades autónomas e independientes, a las que este gobierno
reconoce y respeta.

 También, con el compromiso del Gobierno a conducirse con respeto y neutralidad;
y construir confianza para que la ciudadanía participe, se informe y vote con seguridad
de que su voto es libre, secreto y será respetado en las urnas.

 Torres Piña finalizó al recordar que la responsabilidad de que las y los ciudadanos
confíen en que su voto será respetado para dar legitimidad al mandato de gobiernos
y legisladores en los siguientes tres años, es de todas y todos.

 En Michoacán existen las condiciones para el desarrollo del proceso comicial y, por tanto, la
democracia y la libertad electoral de las y los michoacanos están garantizadas, afirmó el secretario
de Gobierno, Carlos Torres Piña.
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Nuevas plazas docentes benefician a
más de 70 mil alumnos: SEE

- En dos años, Gobierno de Bedolla ha entregado 2 mil 940

Morelia, Michoacán, 12 de septiembre
de 2023.- Como parte de su compromiso
con la educación, en los dos primeros
años de la administración del gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla se han
entregado 2 mil 940 plazas a nuevos
docentes, que dan clases a más de 70 mil
niñas y niños.

El mandatario estatal reconoció el
trabajo de la gran mayoría de maestras y
maestros michoacanos que hoy están en
las aulas, y celebró que estén siendo
partícipes de la transformación educativa
en Michoacán con el modelo de la Nueva
Escuela Mexicana (NEM) y los libros de
texto.

Por su parte, la secretaria de

Educación, Gabriela Molina Aguilar,
detalló que tan solo este año se han
asignado 660 plazas para que lleguen
docentes a 81 municipios, entre ellos La
Piedad, Maravatío, Zitácuaro,
Apatzingán, Yurécuaro y Cuitzeo, entre
otros.

Aunque algunos casos no se han
concretado por manejos corruptos de
expresiones sindicales, ante lo cual la
autoridad ya toma medidas, la mayoría
de los maestros están llegando a las
escuelas. "las asignaciones son
transparentes; hemos hecho entregas en
eventos públicos", compartió Gabriela
Molina.

Así, se redoblan esfuerzos para
garantizar el derecho a la educación de
más de un millón 200 mil alumnos, y
dignificar la labor docente, con acciones
paralelas, como  pagos puntuales, entrega
histórica de material, y la mejora de los
espacios educativos, sin precedente.

Como parte de su compromiso con la educación, en los dos primeros años de la administración
del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se han entregado 2 mil 940 plazas a nuevos docentes,
que dan clases a más de 70 mil niñas y niños. Exige Senador Antonio García

más recursos para salud y
turismo en 2024

- Es preocupante el proyecto de PEF que propone el Gobierno Federal
para el siguiente año, señala

Ciudad de México, a 12 de septiembre de 2023.- Tras la propuesta de Presupuesto de
Egresos de la Federación (PEF) para el 2024 que hizo el Gobierno Federal, el senador de la
República, Antonio García Conejo, aseguró que no descansará en la exigencia para que se
apruebe un presupuesto equitativo y prioritario para la salud y el turismo para el próximo año.

"Son preocupantes y desproporcionados los recortes que proponen al sector salud y por
otro lado, quieran asignar miles de millones de pesos a un par de obras que ya le están
saliendo carísimas a los mexicanos", argumentó.

García Conejo lamentó que las y los legisladores de Morena y sus aliados del PT y PVEM,
se olviden que su obligación es con los ciudadanos y no con el Presidente de la República.

"Han sido 5 años consecutivos en el que los diputados afines al gobierno federal no le
mueven ni una sola coma al presupuesto, dejando de lado el interés de la población a la que
representan", aseguró.

De igual manera, el Presidente de la Comisión de Turismo, Antonio García, afirmó que, otra
vez, la totalidad de los recursos que requiere el sector turístico para la promoción, capacitación,
señalización y créditos para Cocineras Tradicionales, Pueblos Mágicos, prestadores de
servicio, entre otros, serían destinados al Tren Maya, obra que ya ha triplicado el costo
proyectado inicialmente para su construcción.

Por tal motivo, el legislador michoacano hizo un llamado enérgico a sus homólogos en la
Cámara Baja, del Congreso de la Unión, para que asuman su responsabilidad y revisen,
contrasten cifras, abran debates con los sectores de la sociedad civil y aprueben un presupuesto
que responda a las necesidades reales de las y los mexicanos.

Tras la propuesta de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para el 2024 que hizo el
Gobierno Federal, el senador de la República, Antonio García Conejo, aseguró que no descansará
en la exigencia para que se apruebe un presupuesto equitativo y prioritario para la salud y el
turismo para el próximo año.

Inaugura Bedolla obra de
escuela afectada por sismo

en Coahuayana
Coahuayana, Michoacán, 12 de septiembre de 2023.- El gobernador Alfredo

Ramírez Bedolla, inauguró la reconstrucción de una barda perimetral de 160 metros
de longitud de la Escuela Primaria 5 de Febrero de la comunidad de Boca de Apiza,
del municipio de Coahuayana, afectada por el sismo en septiembre del 2022.

La inversión de la infraestructura fue de 1.3 millones de pesos, informó el
mandatario tras recordar que la administración estatal intervino un total de 70 escuelas
siniestradas por el temblor en Aquila, Coahuayana, Chinicuila, Apatzingán, Coalcomán
y Apatzingán.

Agregó que también se reconstruye o rehabilita el tanque de agua, comercios y
casas afectadas en la comunidad Boca de Apiza, por lo que aseguró que continuará
el apoyo para mejorar la infraestructura en beneficio de su población.

El secretario de Comunicaciones y Obras Públicas (Scop), Rogelio Zarazúa
Sánchez, comentó que tan solo en Coahuayana se ejecutaron obras en 13 escuelas
de las localidades de El Zapotán, El Ahijadero, Ojo de Agua de San Telmo, Palos
Marías, Ciahuayana Viejo, Coahuayana de Hidalgo y Boca de Apiza.

El presidente municipal de Coahuayana, Gilberto Ruíz Velázquez, comentó que a
un año del sismo, la mano del gobernador se mantuvo firme para apoyar en la
reconstrucción de infraestructura educativa afectada en varias localidades del
municipio.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, inauguró la reconstrucción de una barda perimetral
de 160 metros de longitud de la Escuela Primaria 5 de Febrero de la comunidad de Boca de
Apiza, del municipio de Coahuayana, afectada por el sismo en septiembre del 2022.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

¿Cuáles son las 10 cosas
que no deberíamos hacer?

Juan Solé. Quora:Ingeniería de Software en Ingeniería de software, Instituto
Politécnico Nacional (IPN) (Previsto 2025)2 años

1. No pierda su tiempo en las redes sociales o vea películas.
2. No te mantengas ocupado las 24 horas, siéntate contigo mismo una hora al día, te

sorprenderán las maravillosas ideas que te llegarán.
3. No mires el sustento de los demás, trabaja por el tuyo.
4. No te dejes llevar por el materialismo.
5. No te rindas.
6. No te arrepientas de algo que has hecho, descubrirás en el futuro que estás

agradecido
7. No mires hacia atrás, porque no vas por ese camino
8. No te quejes de tus padres, cuando no estén entonces desearás haber escuchado

sus palabras
9. No pierdas la esperanza
10. Finalmente, no tomes decisiones cuando estés enojado, ni prometas y serás

feliz.

$10.00 Ejemplar

 Cuidando nuestras mascotas

 ¿Cuándo debes iniciar las
revisiones oncológicas

de tu perro?

Investigadores analizaron información de 3452 perros con cáncer, para averiguar la edad
óptima para iniciar las pruebas de detección de esta enfermedad en caninos

En el momento del diagnóstico, la media de edad fue de 8.8 años
Por lo general, los machos fueron diagnosticados a edades más tempranas que las hembras,

y los perros castrados tendían a ser diagnosticados a una edad mayor que los perros sin
castrar

Al momento del diagnóstico de cáncer, el peso tuvo una relación inversa con la edad, por
lo que cuanto más pesado era el perro, más temprano se le diagnosticaba

Los investigadores sugieren comenzar las pruebas de detección de cáncer a los 7 años;
sin embargo, para las razas de perros que son propensas a ser diagnosticadas a una edad más
temprana, lo recomendable es comenzar a los 4 años

 Por la Dra. Karen Shaw Becker
A pesar de que el cáncer es la principal causa de muerte en perros adultos, existe poca

orientación sobre cuándo comenzar las pruebas de detección de cáncer. Por lo general, las
pruebas de cáncer se realizan en los chequeos anuales de tu mascota, cuando el veterinario
debe revisar si hay bultos o crecimientos inusuales y realizar ciertos análisis de sangre y
orina.

Por ejemplo, una prueba de orina conocida como ensayo de detección de mutaciones de
CADET BRAF, puede detectar el cáncer de vejiga con solo 10 células cancerosas en la orina,
lo que la hace ideal para la detección temprana antes de que aparezcan los síntomas.

Vendiendo caro su amor
Todo tiene un limite y un tiempo, y

al ex canciller mexicano; Marcelo
Ebrard, se le está acabando su tiempo,
para poder definir el papel que jugara
en la elección presidencial del 2023.
El también ex jefe de Gobierno de la
Ciudad de México, está pecando de
seguridad o está haciendo muy bien el
trabajo de división y el quehacer de
zozobra política dentro y fuera de su
instituto político, una vez que bajo
distintos peros y pretextos se reúsa a
dejar el instituto político al que
pertenece o a criticar siquiera la
intromisión directa de El Presidente de
la Republica en asuntos de la vida
interna del partido que lo llevo al poder
y al cual mantiene bajo su control.

Dicen que en la política no debe haber tibiezas, otros afirman que no se
debe ser gris, sino ser definido en sus convicciones, pero dado que ya da  lo
mismo juntarse con quien sea con tal de ganar, cueste lo que cueste, entre los
derechistas y los izquierdistas, se le de puede perdonar a cualquiera de los
actores políticos hacer lo que quieran.

No es suficiente con hacer pataletas, o dar patadas de ahogado como
coloquialmente se dice, sino que las 48 páginas que presentó al instituto político
en el que milita Marcelo, sean bien leídas y reflexionadas de tal suerte que, si
bien no darán un paso atrás, por lo menos quede precedente de las malas
prácticas.

Las burlas de procesos que han posesionado tanto a Clauda S. como a
Xóchilt G. dejaron a muchos suspirantes heridos , y aunque nos gustaría decir
que gastados, pero dado que no sacan de sus bolsillos ni las gracias, no convencen
a quienes tengamos un ápice de inteligencia, porque esos montajes sólo sirvieron
para legitimas lo que se sabía desde hace meses, que serian ellas y que ni
vistiéndose con ropas artesanales, van a poder acabar con la gran cantidad de
apáticos y desencantados de la política.

Toda liga que se estira demasiado termina rompiéndose, y aunque la espera
para definirse si se va o se queda en MORENA, el Sr. Ebrard, lo cierto es que
“está vendiendo caro su amor” , o bien está actuando bajo una estrategia de
división que mantiene la atención en él de prácticamente todos los que desean
se sume a alguno de los partidos que no se han definido, o bien, regrese al nido
del que no termina de irse.

La opacidad y los compadrazgos ya se dejaron ver, y en todos los partidos
políticos se ha mostrado el cobre, una vez que han sido incapaces de acabar
con los procesos limpios que se pretende en todo ejercicio realmente
democrático. Lo que una vez mas deja claro que es una posibilidad clara el
acabar con el presidencialismo mexicano, y pensar en el parlamento o un
sistema de representantes que eviten la compra de espacios públicos con
dadivas.

Los seguidores, pocos o muchos del Marcelo, que son una parte de los
integrantes del partido guinda, han de seguir en ascuas, pendientes de lo que
pueda definirse en un futuro inmediato, pues ya no queda mucho tiempo según
el calendario electoral, y lo claro es que independiente no podrá ser (aunque
no lo ha sido), pues existe una posibilidad clara de quitar una parte o rebanada
del pastel que se creía seria fácilmente repartido.

Hay posibilidad de que sea el tercero en discordia, de que aquellos que no
coinciden total o parciamente con el actual régimen, tengan una segunda opción,
pero también de fraccionar a los que como sea quieren sacar de la Presidencia
todo lo que se le parezca a El Presidente, lo cual pudiera ser legítimo, pero se
ve casi imposible, pues las becas y los apoyos a casi toda la población vulnerable,
garantiza que siga en el poder el mismo partido.

Sin ánimo de ser pitonisa, o jugar a adivinar el futuro del país, hará falta
mas que repartir “galletas”, un verdadero proyecto de nación que lejos de
palabrerías o ropas tradicionales, dé claridad y rumbo en los temas torales que
hasta el momento ninguna de las interesadas en ocupar la silla presidencial ha
mostrado o siquiera dejar ver.

Hace falta ver mas realidades y menos teatro, y considerando que la realidad
de la inseguridad, la pobreza y lo costoso de la vida en México, y por lo tanto
una líder o un líder que no maquille la realidad, que no tenga otros datos, sino
que hable con la verdad del sentir social y con los datos reales que todos
conocemos.
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Hombre muere tras caer a
registro de aguas negras en la

región de Epitacio Huerta
- El masculino realizaba una limpieza de los conductos de agua.

Epitacio Huerta, Mich.- 11 de septiembre del 2023.- Un jornalero falleció tras
caer a un registro de aguas negras, hecho que ocurrió en la comunidad de Pueblo
Nuevo, municipio de Epitacio Huerta, informaron autoridades policiales.

Se supo que en determinado momento el citado hombre cayó al fondo de la cloaca
y quedó inconsciente. Unos habitantes se enteraron de lo sucedido e intentaron auxiliar
al susodicho, pero cuando lograron sacarlo ya no tenía signos vitales.

Según testigos, el ahora finado respondía al nombre de Juan Carlos, quien había
sido contratado para una faena de limpia de los conductos de agua.

En el sitio se presentaron paramédicos y patrulleros, mismos que confirmaron el
deceso del trabajador y delimitaron el perímetro, después arribaron los especialistas
de la Fiscalía Regional, quienes iniciaron las investigaciones respectivas y trasladaron
el cadáver a la morgue.

Tránsito del Estado asegura
camión con pirotecnia
aparentemente ilegal

- El decomiso se logró cuando el personal le marcó el alto al conductor
de la unidad, al tener el parabrisas estrellado y no contar con engomados
visibles.

Morelia, Michoacán, 11 de septiembre del 2023.- Gracias a los patrullajes
implementados en la capital del estado por parte de los elementos de la Dirección de
Tránsito y Movilidad de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), se logró asegurar
un camión con pirotecnia, aparentemente ilegal.

Durante recorridos de prevención y vigilancia en el Periférico Paseo de la
República, a la altura de las oficinas del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda
para los Trabajadores (Infonavit), se interrumpió la circulación al conductor de un
camión que no contaba con engomados visibles además de tener el parabrisas
estrellado.

Derivado de lo anterior y al realizar una inspección del vehículo marca Sterling, se
detectó que transportaba pirotecnia, de la cual el conductor no presentó los permisos
correspondientes; por lo que fue asegurado y con apoyo del personal del Ejército
Mexicano, el material y la unidad fueron puestos a disposición ante la autoridad legal
competente.

La SSP exhorta a las y los conductores en general a llevar consigo los documentos
vigentes y que correspondan al tipo de automotor que conducen; y en caso de
transportar mercancías que lo ameriten también contar con la documentación que
acredite su legal procedencia.

SSP emite alerta sobre falsas
ofertas de empleo

- A través de ‘WhatsApp’, los presuntos estafadores se comunican con
los usuarios, ofreciéndoles un empleo donde obtendrán dinero de manera
fácil.

- Una vez que aceptan, los usuarios deben suscribirse a cuentas de
prepago, de las cuales sustraen sus datos personales y bancarios.

Morelia, Mich.- 11 de septiembre del 2023.- Como resultado de las labores de ciberpatrullaje
efectuadas por los agentes especializados de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), se
detectaron denuncias por falsas ofertas de empleo en las que roban los datos personales y
bancarios de las personas.

A través de la red social de ‘WhatsApp’, el personal de la Policía Cibernética encontró que
presuntos estafadores se comunican con los usuarios, ofreciéndoles un empleo donde
obtendrán dinero de manera fácil. Y una vez que aceptan, deben suscribirse a cuentas de
prepago, en las cuales sustraen sus datos personales y bancarios.

Ante ello, la SSP exhorta a la ciudadanía a seguir las siguientes recomendaciones:
- No conteste mensajes de números desconocidos.
- No proporcione información personal o bancaria.
- Evite ingresar a enlaces de dudosa confianza.
- Active la verificación en dos pasos.
A su vez, a través de la línea de Emergencias 911 y el teléfono 089 Denuncia Anónima,

donde el personal especializado está a su servicio para brindarle asesoría y asistencia en caso
de ser víctima de un delito.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina
miércoles y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.

$ 500.00 por un año


